

令和6年第9回教育委員会議 議事録

日 時	令和6年9月11日(水) 9時10分～11時00分	
場 所	阿久比町役場会議室101	
出席委員	教 育 長 竹内 淳	職務代理者 中條屋 由香里
	委 員 稲葉 清仁	委 員 竹内 賢司
	委 員 竹内 比名子	
欠席委員	なし	
出 席 員 職 員	教 育 部 長 大岩 峰雄	社会教育課長 山内 秀明
	指 導 主 事 万年 誠治	社会教育課長補佐 森 暢彦
	指 導 主 事 小浦 正寛	
作 成 者	指 導 主 事 万年 誠治	

1 前回教育委員会議事録確認

2 教育長報告

3 議事

(1) なし

(2) その他

4 報告及び連絡事項

(1) 全国学力学習状況調査の結果について

(2) 阿久比町私立高等学校等授業料補助金交付要綱について

(3) 阿久比町健康づくりマラソン大会協賛の募集について

(4) 教育委員会行事予定について

(5) その他

【令和6年9月11日（水）教育委員会会議議事録】

1 前回教育委員会会議議事録承認

2 教育長報告

(竹内教育長)

- 夏休みは大きな事件、事故等もなく、無事に2学期がスタートできた。
- 9月2日の始業式は、台風10号の関係で始業式が危ぶまれた。東浦町は事前に計画休校にすることを公表していた。阿久比町としても動向を考えたが、台風の進路や勢力の推移から、予定通り始業式を行うことができると判断した。各校始業式も予定通り行うことができた。
- 9月1日に予定していた県との合同防災訓練が中止となっしまい、大変残念だった。大きな訓練で、自衛隊が実際に来たり、ヘリコプターでの救助訓練をしたりと町全体として取り組む予定だった。実際に災害が起きたときの一つの目安になるはずだったが、これまで準備・計画をしてきたことを災害時の役に立ていきたい。
- 中学校の夏休み中の大会で、新体操部が12月に行われる全国大会への出場権を得た。本日（9/11）、夏の大会で県大会に出場した阿久比中学校の生徒が町長を表敬訪問する。
- 東部小学校の金管バンド部が県大会を勝ち抜き、9月7日に静岡県清水市で県代表として演奏してきた。東部小学校の金管バンド部は、指導者がいなくなることで、地域クラブへの移行に関わることもあり、残念ではあるが今年度をもって廃部することとなっている。
- 部活動の地域移行については、プレジャー企画に委託しながら指導者を捜しているが、子供たちとの関わりの中での責任を重く感じる方が多く、なかなか新規の指導者が見つからない。半田市や武豊町は9月から土日の部活動はやらない方針だが、このまま指導者が見つからない状況であれば、阿久比町も来年度に向けて、部活動のあり方を再度検討していかなければならない。
- 「ラーケーションの日」制度については今年度も進めている。県から補助金をいただいて、ラーケーションに係る事務補助員を5名会計年度任用職員として雇い、9月1日から各校に配置した。
- 9月18日に南部小学校、9月25日に阿久比中学校の学校訪問がある。11月1日の草木小学校が阿久比町として今年度最後の学校訪問となる。
- 10月13日に阿久比町スポーツフェスティバルが行われるが、コロナ明けから1日開催

だったものを半日開催に短縮したが、地域からはなかなか人を集めるのが大変だという声が届いている。スポーツフェスティバルのあり方も検討していきたい。

- 学校プール指導の移行については、スポーツ村交流センターのプール活用を検討しているが、水深など課題も多い。学校プールを引き続き使うのか、交流センターのプールに移行していくのか、または民間へ委託するのか、様々な角度から更に検討していきたい。

3 議 事

(1) なし

(2) その他

4 報告及び連絡事項

(1) 全国学力学習状況調査の結果について

- ・小学校（国語、算数）、中学校（国語、数学）の結果（全体傾向）の報告

(2) 阿久比町私立高等学校等授業料補助金交付要綱について

- ・書類を作成する場合、該当書類への押印を不要にすることの報告

(3) 阿久比町健康づくりマラソン大会協賛の募集について

- ・健康づくりマラソン大会協賛について今年度より新たに始める協賛募集についての報告

(4) 教育委員会行事予定について

- ・10月1日午前8時30分より教育委員会委員の辞令交付式

(5) その他

- ・9月議会報告